

# Saint-Marcel-d'Ardèche

## Une pirogue à l'effigie de la grotte de Saint-Marcel inaugurée

Fruit d'un partenariat entre la Ville et l'association du club de canoë-kayak de Saint-Martin-d'Ardèche, une pirogue à l'effigie de la grotte de Saint-Marcel-d'Ardèche a été inaugurée. Dimanche 10 novembre, la pirogue participera au marathon international des Gorges de l'Ardèche dans la catégorie V6 féminine.

Farida Roboam – 07 nov. 2024



La pirogue de la grotte inaugurée lundi 4 novembre.

Une pirogue à l'effigie de la grotte de Saint-Marcel-d'Ardèche a été inaugurée lundi 4 novembre. Ce bateau est la concrétisation d'un partenariat engagé depuis deux ans entre la Ville de Saint-Marcel, sa grotte et l'association du club de canoë-kayak de Saint-Martin-d'Ardèche (CCKGA). Après les discours, un équipage constitué de membres du CCKGA, Frédéric Lutz, Michel Jardin, Pitou Suarez et le barreur Olivier Arche ainsi que de Jérôme Laurent et de Stessy Canton, jeune fille de 15 ans, malvoyante qui a pu naviguer pour la première fois. C'est la société Burinter, de Pierrelatte, qui a été chargée du flochage, de sa conception à sa pose. Le graphisme polynésien rappelle l'origine de la pirogue.

Jérôme Laurent, maire de Saint-Marcel-d'Ardèche, entouré d'une partie de son équipe municipale, a rappelé le sponsoring engagé par la commune pour

le réseau associatif, qu'il considère comme le premier ambassadeur du Sud Ardèche. Fred Lutz, président du CCKGA, a confirmé cette promotion au-delà de la région lors de la participation aux compétitions nationales. En plus du flochage de la pirogue, des tee-shirts et des casquettes au nom de la grotte seront portés lors du marathon des gorges de l'Ardèche dimanche 10 novembre.

## **Le fruit d'un travail d'équipe**

Chrystèle Voyeau, directrice du site de la grotte, a rappelé que la grotte était née de la rivière et qu'il était intéressant de les relier à nouveau. Elle a rajouté que ce projet est le fruit d'un travail d'équipe qui caractérise une embarcation de pirogue, mais également la transdisciplinarité des professionnels de la grotte qui répondent aux missions de visite, de spéléologie, et de recherche autour de ce patrimoine naturel. Comme celui de cet hiver, où la grotte fait l'objet d'un travail de scénographie pour améliorer la mise en valeur du lieu permettre aux visiteurs de s'émerveiller. Jocelyne Deguillien, 1<sup>re</sup> adjointe à la commune de Saint-Martin-d'Ardèche, s'est félicitée de ce partenariat et a évoqué le rôle du club dans la découverte des activités de la rivière auprès des enfants scolarisés dans la commune.

Dimanche 10 novembre, la pirogue de la grotte participera au marathon international des Gorges de l'Ardèche dans la catégorie V6 féminine, et sera composée de cinq compétitrices de haut niveau, qui comptent bien faire un podium ! Parmi elles, Viktoria Bobrazh, athlète internationale biélorusse, s'entraîne à Saint-Martin. Le départ aura lieu à Vallon-Pont-d'Arc à 10 heures et l'arrivée à partir de 11 heures à Saint-Martin.